

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0867
Ciudad Universitaria, 20 de enero de 2026

Ofrece Escuela de Técnicos Laboratoristas cursos de apoyo académico para aspirantes

Con el objetivo de apoyar a las y los aspirantes de nivel medio superior y superior en su preparación académica para realizar el examen del Centro Nacional de Evaluación (Ceneval), la Escuela de Técnicos Laboratoristas (ETL) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), mantiene la oferta de cursos especializados que se imparten de manera independiente al proceso institucional de admisión.

En entrevista, la encargada de despacho de la Escuela de Técnicos Laboratoristas, Angélica del Carmen Arellano Franco, explicó que estos cursos cuentan con más de 20 años de trayectoria y se han consolidado como una opción de apoyo académico para que las y los aspirantes vayan más preparados a los exámenes de ingreso aplicados por el Ceneval.

Señaló que, en el caso del nivel superior, el curso se imparte en modalidad sabatina, con un horario de 7:00 a 15:30 horas, cubriendo aproximadamente 120 horas. El programa incluye comprensión lectora, redacción indirecta y pensamiento matemático, además de dos módulos especializados definidos por el Ceneval, enfocados en anatomía, fisiología y conocimientos disciplinarios relacionados con el área de la salud y las matemáticas.

Arellano Franco dijo que estos cursos son solicitados principalmente por aspirantes interesados en ingresar a carreras del área de la salud, como medicina, nutrición y psicología, así como a programas de ingeniería y matemáticas, incluyendo las nuevas opciones educativas que ofrece la universidad, con el objetivo de estar mejor preparados.

Para el nivel medio superior, la ETL ofrece un curso semanal vespertino y un curso sabatino, ambos con una duración aproximada de 110 horas. El curso semanal se imparte los días lunes y martes de 16:00 a 18:30 horas, y los jueves de 16:00 a 19:00 horas, mientras que el curso sabatino se desarrolla de 7:00 a 15:00 horas.

Agregó que durante el último año se conformaron seis grupos de nivel medio superior, con un promedio de 40 estudiantes de acuerdo a la disponibilidad del personal académico para brindar atención adicional, particularmente en fines de semana.

Como parte del proceso formativo, las y los estudiantes de secundaria tienen la oportunidad de conocer las instalaciones y laboratorios de la escuela, lo que les permite un primer acercamiento a las áreas experimentales y a la formación técnica que se imparte en esta unidad académica.

Arellano Franco explicó que los recursos obtenidos a través de estos cursos se destinan principalmente al mantenimiento, adquisición de reactivos, materiales y equipo de laboratorio, así como a acciones de seguridad dentro de la unidad académica.

Respecto a la ETL, actualmente cuenta con una matrícula superior a mil 200 estudiantes y dispone de infraestructura especializada que requiere inversión constante para su operación.

Asimismo, señaló que en los últimos años se han realizado acciones en materia de seguridad, como la instalación de aproximadamente 50 cámaras de videovigilancia en áreas externas y colindantes de la escuela, así como el desarrollo de obra civil y equipamiento tecnológico en zonas de menor afluencia, con el fin de brindar condiciones de mayor resguardo a la comunidad universitaria.

Finalmente, informó que los cursos son impartidos por personal académico de la propia ETL, cuentan con el aval de la UAEM y darán inicio el próximo 31 de enero. Las y los interesados pueden consultar mayor información en la página: www.tecnicoslaboratoristas.mx.

Atentamente
Por una humanidad culta

